

令和7年度 帯広市立つつじが丘小学校 学校便り

つつじが丘便り

【今年度のテーマ】

何度もチャレンジ「自分のよさ、仲間のよさに
気づき、自信を深める」つつじっ子

学校教育目標

なかよい子

かんがえる子

たくましい子



令和7年7月23日発行

8月行事予定

楽しい修学旅行でした

7月2日(水)・3日(木)で札幌・小樽方面に修学旅行に行ってきました。1日目は雨に降られ、しかもとても暑い日でしたが、予定通り日程を終えることができました。2日の朝早く学校に集合し、出発式の後に札幌へ向かいました。札幌市青少年科学館での見学を終えると、新札幌を出発地点にグループごとの自主研修です。それぞれの目的地に子どもたちの力だけで向かいます。集合時点のテレビ塔前に全てのグループが遅れることなく到着できました。その後はホテルで、おいしい夕食とプール&温泉を楽しみました。

2日目の小樽での最初のメニューはオルゴール制作と小樽運河周辺の散策をしました。その後おたる水族館で昼食をとり、イルカショーを見たり、お土産を買ったりして楽しみました。

保護者の皆様には旅行に向けての準備、朝早くからのお見送りやお出迎えありがとうございました。子どもたちにたくさんの思い出を贈ることができました。



1	金	夏休みプール②(午前)～スインピア
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	夏休みプール③(午後)～スインピア
7	木	
8	金	学校閉庁日
9	土	
10	日	
11	月	山の日
12	火	学校閉庁日
13	水	学校閉庁日
14	木	学校閉庁日
15	金	学校閉庁日
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	つつじっ子サマースクール
20	水	
21	木	
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	つつじっ子サマースクール
27	水	2学期始業式 図書返却～30日
28	木	給食費納入日 劇団四季鑑賞(6年生)
29	金	スインピア④ 給食費納入予備日
30	土	
31	日	

入学式・運動会・修学旅行・etc.

心に残る1学期でした

本日をもって令和7年度の1学期が終了しました。入学式に始まり、遠足、運動会、修学旅行など大きな行事も無事終了することができました。これも保護者・地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。

今年は気温が高い日が多く教育活動制限される日もありましたが、新たに設置されたエアコンのおかげで、教室では快適に学習ができました。明日からは長い夏休みです。以下のことに気を付けてほしいと思います。

- 早寝早起き朝ごはんを心がけ、規則正しい生活を送りましょう。
- 自転車の乗り方に気を付け、交通安全に努めましょう。
- Chromebookをはじめスマートフォンやタブレット、ゲーム機などメディアの使い過ぎに気を付けましょう。Chromebookは学習のために使いましょう。

※学校で配付した「夏休みの過ごし方」もご確認ください。

夏休み中も上のことに気を付け、挨拶・返事をしっかりして元気に過ごしてほしいと思います。よろしく願いいたします。



○なにかあればこちらまで○

今年の夏休み期間中の学校閉庁日は、8月8日、12日、13日、14日、15日、の5日間を予定しています。土日、休日を含めると、8月8日から17日まで学校は閉鎖されています。ご理解とご協力をお願いします。

なお、この期間の交通事故発生や大きな怪我や病気の際には帯広市広育委員会学校教育指導課（☎65-4205）までご連絡をお願いします。

すでに報道されているとおり、本州の学校で教職員が児童生徒に対して盗撮をするという残念な事件がありました。これを受け、教育委員会の指示でカメラ等の設置について、施設内の緊急点検を行いました。特に異常は見られませんでした。

また、学校ではこのようなことに関する相談窓口を各担任、管理職と養護教諭としています。保護者の皆さんも何かあれば学校まで（担任・管理職・養護教諭）ご相談ください。

北海道での相談窓口はこちらになります。

○ 子ども相談支援センター

<http://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/hk/ssa/ijimedenwasoudan.htm>

・電話相談 0120-3882-56

・メール相談 sodan-center@hokkaido-c.ed.jp

（児童・保護者どちらも利用できます）



セーフティネットつつじ・つつじの会合同会議がありました

7月10日（木）にセーフティネットつつじ・つつじの会合同会議がありました。これは、毎朝通学路で交通安全指導をしてくださっているセーフティネットつつじと町内会長さんや民生児童委員、つつじっ子見守り隊など学校に協力いただいている各団体の集まりです。

会議の中で以下のようなことが話題となりました。

- 1、2年生で礼儀正しい子がいて、とても好感がもてます。
- 先生方が、「自己肯定感を高める」指導を頑張っていることがよくわかった。
- 公園で木の枝に乗ってしまったものを取るのに、石を投げる子がいた。危ないし、事故につながるので、やめてほしい。

○ 自転車の乗り方が気になる。怪我をしてほしくないで、ヘルメットや帽子を着用してほしい。

学校では自転車の乗り方や道への飛び出しについては交通安全指導などを通して指導しています。また、川や池、工事現場など危険な場所では遊ばないようにも指導しています。ヘルメットについては令和4年の法改正で全ての人にヘルメットの着用が努力義務が課せられていることから、ご家庭でご協力いただきたいと思います。

2学期に全児童が元気に登校できるように、ご家庭でもよろしく願いいたします。